



Pengembangan Vidio Profil Desa Langko Sebagai Upaya Meningkatkan Pengetahuan Sekaligus Mempererat Silaturahmi Antar Pemuda Dan Meningkatkan Ekonomi Di Desa Langko

Umi Kalsum

Program Studi Teknologi Pendidikan FIPP Universitas Pendidikan Mandalika
Alamat e-mail (umikalsum23@gmail.com)

Abstrak

Tujuan pengabdian ini adalah pengembangan video profil desa sebagai upaya meningkatkan pengetahuan sekaligus mempererat silaturahmi antar pemuda dan meningkatkan ekonomi masyarakat desa Langko, metode yang digunakan adalah sosialisasi dan pembuatan video secara langsung dan editing, dan hasil pengabdian ini adalah terciptanya videom profil desa yang bisa meningkatkan pengetahuan masyarakat desa Langko

Kata Kunci

Pengembangan, Vidio, Profil Desa.

Pendahuluan

Di Desa Langko, terdapat 6 dusun yaitu Dusun Langko Bat, Langko Timuk, Langko Lauk, Langko Daye, Sangiang, dan Muhajirin. Diantara 6 dusun tersebut, memiliki masalah-masalah yang ada diantaranya kurangnya pendidikan contohnya di Langko Bat, sering terjadinya pernikahan dibawah umur, kurang aktifnya organisasi pemuda, pendidikan untuk orang tua yang masih kurang, dan perekonomian yang rata rata menengah ke bawah.

Masalah umum yg terlihat jelas di desa langko kurangnya komunikasi antar pemuda dengan pihak pemerintahan desa langko sehingga terjadinya kesegangan sosial antar pemuda diantaranya para pemuda yg berpendidikan tinggi dan para pemuda yang hanya berpendidikan sampai sekolah menengah atas. Terlihat pemerintah desa langko hanya terpusat kepada pemuda yang berpendidikan tinggi dan membelakangi pemuda yang hanya berpendidikan sampai sekolah menengah atas saja.

Oleh karena itu, dengan adanya pengembangan Video Profil Desa ini dapat meningkatkan kesadaran Pemerintah dan Masyarakat untuk lebih memperhatikan pemudanya dan meningkatkan pengetahuan di desa terutama dalam hal pendidikan dan ekonomi. Faktanya, Desa Langko merupakan Desa yang akan kaya Sumber Daya Alam yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat. Apalagi dalam kondisi pandemi saat ini, semua aspek kehidupan mengalami dampak yang sangat signifikan terhadap situasi yang terjadi saat ini.

Metode Pengabdian

Melakukan pengambilan Video

Pengambilan Video ini dilakukan di beberapa tempat yang merupakan bagian penting dari Desa Langko seperti Sekolah, Pondok Pesantren, Kegiatan Masyarakat, Fasilitas Desa, tempat wisata, UMKM di Desa, Ikon dusun-dusun di Desa Langko, dan Acara yang merupakan acara penting di Desa Langko.

Memilih Video yang akan di Edit

Setelah melakukan pengambilan Video, tentunya kita harus melakukan seleksi terhadap video terbaik yang akan di gunakan dalam Video Profil Desa ini. Sehingga Video yang akan dibuat tersusun secara baik dan benar sesuai dengan tujuannya.



Proses Pengeditan Video

Selanjutnya, kita melakukan proses pengeditan video untuk dapat terselesaikannya Video Profil Desa dengan baik. Pengeditan Video merupakan langkah terakhir yang dilakukan untuk menyelesaikan langkah video yang memang sudah siap untuk upload atau dipromosikan ke media social.

Penyerahan Video Profil Desa ke Pihak Desa

Setelah program Video Profil Desa diselesaikan, selanjutnya kita menyerahkan hasil program kerja yaitu Video Profil Desa kepada Pihak Desa atau Operator Desa untuk di upload ke Website atau Medsos Desa Langko yang kemudian bisa di lihat masyarakat banyak sehingga dapat menjadi acuan dan penunjang pembangunan di Desa Langko.

Hasil dan Pembahasan

Dari program kerja yang dilaksanakan yaitu Pengembangan Video Profil Desa, program kerja dapat terlaksana dengan baik. Dengan masyarakat dan pihak desa sangat terbuka dan menyambut positif program kerja pengembangan Video Profil Desa yang dilaksanakan. Dalam pelaksanaan pengambilan Video Profil Desa, masyarakat sangat antusias ketika kami melaksanakan program tersebut karena dapat saling membantu sama lain terutama dalam bidang ekonomi yaitu UMKM karena produk yang dibuat juga dapat dipromosikan melalui pembuatan video tersebut.

Selain itu, dari pemerintah desa juga sangat mendukung program kami karena dapat membantu desa untuk menjadikan acuan dan pengetahuan secara keseluruhan tentang apa saja hal yang harus ditingkatkan karena secara langsung dalam pembuatan video ini kita juga melakukan observasi tentang bagaimana keadaan Desa yang terjadi saat ini.

Hal ini juga dapat membantu Desa Langko agar dapat dikenali lebih luas oleh Masyarakat pada umumnya karena Video Profil Desa ini akan di sebar luaskan melalui Website atau Media Sosial yang dimana masyarakat luas dapat melihat tanpa terkendala jarak dan waktu.

Kesimpulan

Dari program KKN yang telah di laksanakan di Desa Langko dapat disimpulkan KKN berjalan dengan baik mulai dari observasi ke masyarakat yang dibantu oleh mitra kemudian pengambilan video dari berbagai aspek seperti ekonomi, social, dan infrastruktur desa.

Tentunya dalam melaksanakan kegiatan program kerja ini, ada beberapa kendala yang mungkin menjadi pengalaman bagi kami tentunya selama melaksanakan KKN-T **“PENGEMBANGAN VIDEO PROFIL DESA LANGKO SEBAGAI UPAYA MENINGKATKAN PENGETAHUAN SEKALIGUS MEMPERERAT SILATURRAHMI ANTAR PEMUDA DA MENINGKATKAN EKONOMI DI DESA LANGKO”** berjalan dengan baik sesuai dengan tujuan program kerja yang dilaksanakan mulai dari hari pelepasan sampai dengan hari penarikan.

Saran

1. Bagi mahasiswa
Meningkatkan interaksi terhadap masyarakat Desa Langko, meningkatkan kedisiplinan dan kemandirian, dan menjalin kerjasama yang baik antara mitra dengan mahasiswa.



2. Bagi Masyarakat
Dapat menjalin kerja sama dengan mahasiswa, dapat melakukan interaksi antar sesama dalam hal yang positif, dan bertukar pengalaman dalam hal positif.
3. Bagi UNDIKMA
Pada saat pelepasan disiapkan dengan lebih baik lagi agar tidak terjadi pengunduran lagi, agar lebih pasti dan jelas dan kegiatan harus disiapkan dengan semaksimal mungkin seperti metode pelaksanaan KKN agar lebih baik lagi ke depannya

Daftar Pustaka

Desa Langko. *Profil desa langko*.Desa langko: Desa Langko Lingsar

Lppm Universitas Pendidikan Mandalika Mataram. *Buku Pedoman KKN-T Undikma 2021*:Undikma Mataram